

Magdeburger Alleefest 2004

Ein Besuch lohnt sich!

Erfurt (AA). Wenn am 5. Juni zum inzwischen elften Mal das Alleefest in der Magdeburger steigt, dann ist das zum großen Teil auch starken Partnern zu verdanken, erklärte Elke Oberleiter, die Vorsitzende der Interessengemeinschaft Magdeburger Allee - das Beste im Norden. Ein ganz großes Dankeschön möchte ich an die Stadtwerke und ihren Geschäftsführer Herrn Otto richten. Ebenso geht mein herzlicher Dank an Herrn Kiermeier und das Programm Soziale Stadt. Durch die zur Verfügung gestellten finanziellen Mittel dieser beiden Partner haben wir es geschafft, zu unserem Fest ein ganz tolles Programm für Groß und Klein auf die Beine zu stellen. Es wird u. a. von der Golden Sixties Band, der Countryband, Westend, der LAG Puppenspiel über großartige Straßenanimation bis hin zu den Marktschreibern ganz viel geboten, macht Elke Oberleiter auf den Samstag neugierig. Die Eröffnung des Thüringer Kirchentages, von 10 bis 11.30 Uhr in der Lutherkirche, wird ein zusätzlicher Höhepunkt am Samstag sein.

Der traditionelle Alleerundgang mit Kommunalpolitikern und dem Oberbürgermeister beginnt um 13 Uhr. Dabei wird die IG-Vorsitzende die immer noch anstehenden Probleme, z. B. den Ilversgehofener Platz und die Lingl-Fläche, ansprechen. Aber sie ist auch stolz, auf Dinge verweisen zu können, die sich zum Positiven verändert haben. Im Programmgebiet Soziale Stadt hat sich einiges nach vorn bewegt. Die jüngste Aktion ist die Bepflanzung der Baumscheiben. Außerdem lässt es sich hier gut leben: Man findet liebevoll sanierte Gründerzeithäuser zu annehmbaren Mietpreisen, eine gute Infrastruktur, zahlreiche Sportstätten, eine gute ärztliche Versorgung, sehr gute Einkaufsmöglichkeiten, eine lebendige Kulturszene. Elke Oberleiter sieht ihre Arbeit selbstverständlich nicht allein darin, einmal im Jahr das Alleefest zu organisieren. Sie möchte ebenso die in den Seitenstraßen ansässigen Gewerbetreibenden mit ins Boot holen. Ebenso am Herzen liegen ihr die Anwohner des Erfurter Nordens. Ihre Ideen und Anregungen sind ganz wichtig. Ein neuer Partner ist mit der WBG Zukunft hinzugekommen.

AA Erfurt vom 02.06.2004